

LafargeHolcim en tête de la notation Risques ESG de Sustainalytics pour le secteur des matériaux de construction

- **Meilleur score parmi les 101 entreprises de matériaux de construction évaluées**
- **Un rapport qui reconnaît tout particulièrement la forte performance en gouvernance d'entreprise, et son amélioration dans chacun des sept domaines ESG de référence**
- **Une entreprise qui montre la voie de la construction durable**

Sustainalytics, un des leaders mondiaux dans l'analyse des risques environnementaux, sociaux et de gouvernance (ESG) et dans la recherche et l'évaluation de la gouvernance d'entreprise, a publié sa dernière notation des risques ESG concernant LafargeHolcim. Sur les 101 entreprises de matériaux de construction analysées, LafargeHolcim s'est classée première. L'entreprise fait également partie du top 20 % des 12 000 entreprises évaluées, tous secteurs confondus.

Magali Anderson, Chief Sustainability Officer : "Nous sommes très fiers d'être à la tête du classement ESG pour notre industrie. Il positionne LafargeHolcim comme la première entreprise de matériaux de construction en matière de risque ESG selon Sustainalytics, ainsi que la toute première à obtenir un classement inférieur à 20 dans sa catégorie "faible risque". Nous sommes fiers des résultats de cette évaluation, qui nous encourage à relever davantage nos objectifs pour accélérer encore la transition vers la construction durable ».

Géraldine Picaud, Chief Financial Officer : "Se voir attribuer par Sustainalytics la meilleure note ESG de notre secteur est un signe clair de la résilience et de l'orientation à long terme de notre entreprise. Les programmes ESG étant intégrés à notre stratégie de croissance, cette note confirme notre engagement à représenter un investissement responsable de choix. Nous sommes à l'avant-garde de la construction durable, comme en témoigne le fait de consacrer environ 50 % de nos investissements de Recherche & Développement dans des solutions bas carbone ».

Le rapport Sustainalytics indique que l'entreprise présente un faible risque de subir des impacts financiers substantiels liés aux facteurs ESG, en raison de sa gestion rigoureuse des risques ESG potentiellement les plus importants. L'entreprise est particulièrement reconnue pour sa forte performance en matière de gouvernance d'entreprise et pour son amélioration dans chacun des sept domaines ESG de référence, ainsi que vis-à-vis des facteurs de gouvernance d'entreprise analysés. Selon ce rapport, les points forts de la gestion des risques ESG par LafargeHolcim résident dans les

programmes d'éthique commerciale mis en œuvre à l'échelle mondiale, dans sa large gamme de produits et de services durables, et dans l'exploitation responsable des ressources, notamment pour la gestion de l'eau.

Le score de LafargeHolcim pour l'évaluation des risques ESG en 2020 est de 19,5 sur une échelle de 0 à 100, une note de 0 indiquant un risque ESG négligeable. Les notes ESG de Sustainalytics sont classées selon cinq niveaux de risque : négligeable, faible, moyen, élevé et grave.

Par ailleurs, LafargeHolcim a été reclassée au statut "Prime" dans la notation ESG de l'ISS émise en avril 2020. Ce statut est attribué aux entreprises qui satisfont à des exigences de performance absolues ambitieuses et réalisent une performance ESG élevée dans leur secteur. Par conséquent, les obligations et les actions négociables de la société répondent aux critères de l'investissement responsable.

Le rapport de synthèse et de plus amples informations sur les questions ESG chez LafargeHolcim sont disponibles à l'adresse suivante : <https://www.lafargeholcim.com/additional-esg-resources>

À propos de LafargeHolcim

LafargeHolcim est le leader mondial des matériaux et solutions de construction. Il est actif dans quatre secteurs d'activité : Ciment, Granulats, Béton prêt à l'emploi et Solutions & Produits. Son ambition est d'être le leader de l'industrie en matière de réduction des émissions de carbone et dans la transition vers une construction bas carbone. Dotée de l'organisation R&D la plus étoffée du secteur, l'entreprise veille en permanence à introduire et à promouvoir des matériaux et des solutions de construction durables et de haute qualité auprès de ses clients du monde entier, qu'il s'agisse de constructeurs de maisons individuelles ou de promoteurs de grands projets d'infrastructure. LafargeHolcim emploie plus de 70 000 personnes dans plus de 70 pays et dispose d'un portefeuille équilibré entre les marchés en développement et les marchés matures.

De plus amples informations sont disponibles sur www.lafargeholcim.com

À propos de Sustainalytics

Sustainalytics est une société indépendante de premier plan dans le domaine de la recherche, de la notation et de l'analyse en matière d'ESG et de gouvernance d'entreprise qui soutient les investisseurs du monde entier avec l'élaboration et la mise en œuvre de stratégies d'investissement responsable. Depuis plus de 25 ans, la société est à l'avant-garde du développement de solutions innovantes et de haute qualité pour répondre aux besoins changeants des investisseurs mondiaux. Aujourd'hui, Sustainalytics travaille avec des centaines de gestionnaires d'actifs et de fonds de pension parmi les plus importants au monde, qui intègrent des informations et des évaluations ESG et de gouvernance d'entreprise dans leurs processus d'investissement. Sustainalytics travaille également avec des centaines d'entreprises et leurs intermédiaires financiers pour les aider à prendre en

compte la durabilité dans leurs politiques, leurs pratiques et leurs projets d'investissement. Avec 16 bureaux dans le monde, Sustainalytics compte plus de 650 membres du personnel, dont plus de 200 analystes aux compétences multidisciplinaires variées, répartis dans plus de 40 groupes industriels.

Pour plus d'informations, visitez le site : www.sustainalytics.com.